

あ・し・た

今年は遅めの梅雨入りでした。雨が続いた日もありましたが、子どもたちは校内でも元気に過ごしました。6・7月の行事等について紹介します。

プール開き

6月18日にプール開きをしました。坂本小は、全校みんなで水泳学習をします。その日はよい天気でしたが、水はまだひんやりとしていましたので、子どもたちは思わず肩をすくめしていました。それでも活動が進むにつれ、水が気持ちよく感じるようになると、悲鳴が歓声に変わっていました。

現在は水温も高くなり、子どもたちの学習意欲も高まってきました。



認知症サポーター講座

本年度も、6年生が受講しました。資料や寸劇をとおして子どもたちが認知症に関心をもったり、感想や意見を交換したりする活動をしてくださいました。児童からは「(劇で)お婆ちゃんが同じことを何度も尋ねていたけど、家族が優しく接していた。自分も話を聞いてあげたい。」などの感想が聞かれ、認知症のことや周囲の接し方について考える機会となりました。



避 難 訓 練

地震を想定した避難訓練をしました。教頭先生の放送や学級担任の指示に従い、子どもたちは落ち着いて、迅速に運動場へ避難することができました。実際はいつ地震が起るか分かりません。どんなときもできるだけ落ち着いて、適切な判断と行動ができるようになってほしいです。



宿 泊 学 習

町内の5年生が一泊で宿泊学習をしました。初日は、雨のためにカヌー体験は実施できず、代わりにGドームでネイチャーゲームやフロアカーリングをしました。夕方からは、2~4人の班ごとに分かれ、桑野内で農泊を体験させていただきました。どのご家庭でも温かく迎えてくださり、子どもたちはすっかり家族のように過ごしていました。



2日目は、彫り物作りをしました。地域の先生に教えていただき、完成すると達成感や満足感を表すように「できました！」と一人一人が作品を見せました。その後は、キャンプ場へ戻りカレーを作りました。できあがったカレーはとてもおいしく、おかわりをする子がたくさんいました。



子どもたちの成長を感じる有意義な2日間でした。

七夕飾り

家庭教育学級にて、親子で七夕飾りづくりをしました。教育振興会の甲斐会長さんが切ってきてくださった2本の立派な竹に、みんなで作った飾りや願い事を書いた短冊を付けました。この日に向けて、いきいき教室でも先生たちと子どもたちで少しずつ飾りを作ってくれていました。みんなが力を合わせて作った飾りはとても素敵です。願い事が叶うといいなと思います。



6月の五ヶ瀬の自然

6月中旬、本校児童のあるお父さんに「蛍は飛んでますか？」と尋ねると「まだ飛んでませんね。もう少し湿度が高くなつてからだと思います。」と、蛍と湿度との関係を教えてくださいました。数日後、そのお父さんから「飛び始めました！」との連絡をいただき、早速見に行きました。小さな川沿いに差しかかると、暗闇からきれいな青、または緑のような色を放つ蛍が数

匹確認できました。ゆっくりのリズムで発光しながらゆらりゆらりと飛ぶ蛍に心が癒されました。

ある日、学校の玄関先で草取りをしていると、右手の軍手に何か黒いものが付いています。見てみると、小さなオスのクワガタでした。あるお母さんが「毎年夏になると、子どもたちがこの木にクワガタがないかを探しに来ますよ。」と教えてくださいました。

豊かな自然に囲まれて生活をする子どもたちは、自ら親しむことで様々な発見をし、自然のことを知り、きっと自然を守ろうとする心も育てられていくのだろうと思いました。

…それから、ほら大きく目を開けて母なる自然の美しい世界をしっかりと見つめよう きっとだよ そして、とびきりすてきな自分になろうね
ドロシー・ロー・ノルト「いちばん大切なこと」より

7・8・9月の主な行事

【7月】

- 15日（月）海の日
- 19日（金）1学期終業式
- 20日（土）夏休み開始

【8月】

- 1日（木）登校日
- 9日（金）学校閉庁日（18日まで）
- 24日（土）夕やけトライアル
- 26日（月）2学期始業式
- 26日（月）登校観察（27日まで）

【9月】

- 1日（日）日曜参観日
- 2日（月）振替休業日
- 3日（火）荒踊継承教室
- 4日（水）不審者避難訓練
- 6日（金）結団式
- 17日（火）荒踊継承教室
- 29日（日）秋祭り荒踊奉納